

## 13 Perwira Dan Bintara Polres Buol Naik Pangkat, Ini Penjelasan IPDA Ridwan SIP

Rahmat Salakea - [BUOL.XPRESS.CO.ID](http://BUOL.XPRESS.CO.ID)

Jan 2, 2023 - 11:43



BUOL-Sebanyak 13 (Tiga belas) Personel Polres Buol baik Perwira maupun Bintara dinaikkan pangkat setingkat lebih tinggi pada upacara korps report kenaikan pangkat Periode 01 Januari 2023, Senin (02/01/23) berempat dilapangan upacara Polres Buol.

Kapolres Buol AKBP Handry Wira Suriyana, S.I.K selaku Inspektur Upacara, Kabag Log AKP Jefri Makal selaku Perwira Upacara, KBO Binmas Ipda Alimudin selaku komandan upacara serta peserta upacara terdiri dari masing-masing 1 (Satu) Peleton PJU Polres, Sat Samapta, Sat Lantas, Gabungan Staf, Gabungan Sat Reskrim, Sat Intelkam dan Sat Res Narkoba serta Personel yang naik pangkat dan Bhayangkari.

Personel yang naik pangkat masing-masing berdasarkan Kep Kapolri Nomor : KEP/1742/XII/2022 Tanggal 22 Desember 2022 telah dinaikkan pangkat setingkat lebih tinggi dari IPDA menjadi IPTU sebanyak 1 (Satu) personel.

Berdasarkan Kep Kapolda Nomor : KEP/501/XII/2021 Tanggal 26 Desember 2022 telah dinaikkan pangkat setingkat lebih tinggi dari AIPDA menjadi AIPTU sebanyak 1 (Satu) personel, berdasarkan Kep Kapolda Nomor :

KEP/502/XII/2021 Tanggal 26 Desember 2022 telah dinaikan pangkat setingkat lebih tinggi dari BRIPKA menjadi AIPDA sebanyak 4 (Empat) Personel. Berdasarkan Kep Kapolda Nomor : KEP/503/XII/2022 Tanggal 26 Desember 2022 telah dinaikan pangkat setingkat lebih tinggi dari BRIGPOL menjadi BRIPKA sebanyak 4 (Empat) Personel, berdasarkan Kep Kapolda Nomor : KEP/505/XII/2022 Tanggal 26 Desember 2022 telah dinaikan pangkat setingkat lebih tinggi dari BRIPDA menjadi BRIPTU sebanyak 3 (Tiga) personel. Hal tersebut dijelaskan oleh Humas Polres Buol Ipda Ridwan SIP kepada media ini.

"Selamat kepada Personel yang naik pangkat, hal ini merupakan anugerah dan penghargaan institusi yang patut disyukuri atas dedikasi Selama melaksanakan tugas, semoga dengan pangkat baru lebih amanah dan tetap semangat dalam melaksanakan tugas kedepannya" ucap Kapolres saat memberikan sambutan.

"Sebanyak 13 Personel Polres Buol naik pangkat periode 01 Januari 2023 dan hari ini dilaksanakan upacara yang dipimpin langsung bapak Kapolres, salah satu perwira yang naik pangkat yakni Iptu Zulkifar mantan Kapolsek Bokat yang saat ini menjabat Paur Subbag Dalops Bag Ops Polres Buol" tambah Kasihumas Ipda Ridwan, S. IP

Setelah upacara dilanjutkan dengan pemberian ucapan kepada Personel yang naik pangkat diawali oleh Kapolres Buol didampingi Ketua Bhayangkari Cabang Buol Eksi Handry Wira diikuti oleh PJU dan seluruh Personel Polres dan pengurus Bhayangkari yang hadir.\*\*\*